

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

未来は今 The future is now

令和7年12月23日（火）No.30 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

「あさぎりクエストクラブ」が 人吉新聞に掲載されました！

(3)

[昭和33年12月25日第三種郵便物認可]

日刊

小原岡ゲーム通して古里学ぶ町開発の「あさクリ」活用

あさぎり町の岡原小学校（溝口博史校長）で先月、同町が開発した本格的「ロールプレーイングゲームアブリ「あさぎりクリエスト」を通して古里について学ぶクラブ活動が行われた。

同校では先月、4、5、6年生を対象にさまざまなクラブ活動を実施。児童たちが町を開発しながらゲームアブリ開発することで同町を体験することで同町

について学ぶ。でもねうつとくらぶ活動の一つに「あさぎりクリエスト」を通して古里について学ぶクラブ活動が行われた。

（37）が講師として来校。（37）が講師として来

（12）は「初めて『あさぎりクリエスト』のことを知ったけれど、あさぎり町がモチーフにしたくて面白かった。もっとゲームを進めてあさぎり町のことを学べたら」と話

児童たちに語り掛ける遠山さん

「あさぎりクリエスト」を体験する児童たち

曰、「あさぎりクリエスト」を参考にゲームの進め方などを教えてもらひながらタブレット端末で実際プレイ。6年生の岩本千咲さん

していた。なお、同クラブに所属する児童たちは後戦した。

ト」を参考にゲームのプログラミングにも挑戦した。

12月18日（木）付けの人吉新聞に、今年の岡原小学校のクラブ活動の一つ、「あさぎりクエストクラブ」の記事を掲載していただきました。本校の取組を取材していただき、本当にありがとうございます。

左の記事にもありますように、本校にと
っては、あさぎり町が作成したゲームを通
して、故郷のことを学ぶことができ、あさ
ぎり町商工観光課にとっては関係人口の拡
大につながるコラボとなればいいなあと考
えた企画でした。つまり、WinWinです。学
校も保護者や地域にしてもらうばかりでな
く、お互いにWinになるものを探して、持
続可能な関係を創らなければと考えており
ます。



保護者の皆様、
地域の皆様、もし
このような企画の
アイディアがあり
ましたら、お声掛け
いただけないで
しょうか。どうぞ
よろしくお願ひし
ます。

12月18日付け人吉新聞の記事から抜粋

あさぎりクエストのチラシ